ACENDER

Medio: La Tercera

Firma: ACENDER Consultores

Fecha: 18 Agosto 2012

Página: 74

Centimetraje: 12.0 x 26.0

Acender reorienta su negocio hacia la consultoría en grandes empresas

Ex socios de KPMG dejaron negocio de auditorías para enfocarse en asesorías.

M. Fernanda Gana A.

Con clientes como HP, Santa Fe Minning, Fox Sport, Toyota, Cariola Diez-Pérez-Cotapos, FFV Inmobiliaria, Hochschild y Madeco, entre otras empresas, "la consultora Acender ha volcado su experiencia como consultores en grandes auditores a crear una empresa que hoy se dedica a grupos em

presariales, family office e incluso pequeñas empresas para ayudarlas en el proceso de crecer". Así es como define el rol de Acender el fundador y socio principal, Ricardo Co-

Así es como define el rol de Acender el fundador y socio principal, Ricardo Corral, quien trabajó como socio de Advisory Risk Compliance en KPMG y socio principal de las auditoras BDO y Moore Stephen.

La empresa, que tiene 19 años, espera facturar en 2012 por sobre los US\$ 5 millones.

"Esta empresa se consolida en estos días. Nosotros somos tres socios, a diferencia de las otras consultoras que tienen muchos", explicó Corral.

Los otros socios de Acender, que también vicen en de KMPG, son Antonio Castilla, encargado del área de Fiancial Advisory Servicesy Desarrollo Internacional, y Alejandro Romero, quien ve las áreas de Risk Compliance, auditoría, BPO-procesos de negocios, pyme, emprendimiento e innovación, outsourcing y business consulting.

Acender fue creada como una consultora con un enfoque tributario y hoy eso ha cambiado.



►► Alejandro Romero, Ricardo Corral y Antonio Castilla lideran la nueva empresa.

"Hace seis meses que venimos cambiando el giro de la empresa. Si bien el proceso venía hace un año y medio, hace seis meses que cambiamos el foco hacia la asesoría a grandes clientes porque la auditoría es siempre la misma", explicó Alejandro Romero. Al referirse a los clientes

Al referirse a los clientes que tienen actualmente, Corral explica que "son grupos económicos, family office y los excedentes que retiro de grandes companías que son dineros que se invierten en negocios inmobiliarios u otros y es ahí donde estamos muy enfocados en el negocio contable y tributario. También dando asesoría en gobiernos corporativos", dijo. ●

ACENDER

Medio: Diario Financiero

Firma: ACENDER Consultores

Fecha: 17 Agosto 2012

Página: 19

Centimetraje: 16.0 x 26.0

VIERNES 17 DE AGOSTO DE 2012 - DIARIO FINANCIERO

FINANZAS & MERCADOS REGULACIÓN

19

EL 27 DE AGOSTO LOS INTEGRANTES DE LA MESA VERÁN EL TEMA

Directorio de la Bolsa discutirá sobre conflicto en funciones de sus miembros

Accionistas Antonio Castilla y Óscar Molinos se sumaron a la petición hecha por Jonás Gómez Pacheco.

POR J. ISLA Y E. ROBLEDO

Al menos dos accionistas no corredores de bolsa (también llamados 'pasivos') se sumaron ayer al llamado que hizo el abogado Álvaro Varela a que el directorio de la Bolsa de Comercio de Santiago (BCS), se pronuncie sobre la incompatibilidad que tendrían los directores de la institución para ejercer al mismo tiempo dichas funciones en compañías emisoras de valores.

Se trata de los accionistas Álvaro Castilla y Óscar Molinos Schmidt, quienes dieron su apoyo a Varela en su petición





Antonio Castilla, accionista de la BCS y socio de Acender Consultore

-hecha en representación de Comercial e Inmobiliaria Na-ional, sociedad del accionista y empresario minero Jonás Gómez Pacheco-, para que el directorio de la Bolsa se pronunciara sobre la posible incompatibilidad de funciones de los directores.

Esta solicitud ya fue recogida y estará en tabla para la discusión del directorio el próximo 27 de agosto. A diferencia de lo ocurrido en la última sesión, cuando el conflicto de Enersis recién comenzaba, en esta oportunidad se espera una discusión más encendida.

"Pablo ha sido un excelente presidente durante todos estos



Óscar Molinos Schmidt, accionista de la BCS y director de empresas.

años. Ha sorteado muy bien las crisis y las pugnas de poder incluso, pero no por eso no debemos propiciar a que se siga mejorando el gobierno corporativo de la bolsa", señala el también socio de Acender Consultores, Álvaro Castilla.

El ejecutivo agrega que si bien existen áreas en las que no existen estricciones legales, la BCS debe ser "garante de propiciar un buen mercado, sobre todo hoy día en que el gobierno, las superintendencias, los empresarios estamos todos lidiando con tratar de tener buenos gobiernos corporativos en todo ámbito", dice.

Por su parte, el director de

empresas y accionista de la BCS, Óscar Molinos Schmidt, concuerda con el escrutinio de los ámbitos de los directores más allá de lo legal.

"Es muy necesario que esto se discuta en el directorio a propósito del caso Enersis, que nos ha sorprendido a todos. Esta dualidad de los directores de esa compañía, que a su vez son directores de la Bolsa de Comercio de Santiago, y que lisa y llanamente, frente a una cosa en que uno esperara que tuviesen alguna opinión, simplemente se respaldan o se cubren con lo que dice el texto legal", señala.

texto legal", señala. Molinos, sin embargo, no cuestiona la idoneidad de los directores. "Los 11 actuales directores de la Bolsa son hombres que me merecen el máximo respeto por la prepara-ción que tienen, por los cargos que han ocupado, etc, y, por lo mismo, es que me parece bien que al menos se discuta y me gustaría saber mucho sobre la conclusión a la que ellos van a llegar después de haber tenido una discusión en el nivel que se va a dar con esa gente" expresa. Asimismo, Castilla dijo esperar que "se abra el debate y la discusión, porque es sano y porque es bueno para todo el mercado